

Presseinformation

Sabine Felicitas Wehinger
Pressereferentin

Baden-Württembergische Bank
Kleiner Schlossplatz 11
70173 Stuttgart
Telefon 0711 127-76273
Telefax 0711 127-74861
presse@bw-bank.de
www.bw-bank.de

17. April 2018

Spende aus BW-Bank Prämien sparen (PS-Sparen) **Kinderhaus Bäderwiesen bedacht**

2.000 Euro aus dem Prämien sparen der Baden-Württembergischen Bank (BW-Bank) gehen an das Kinderhaus Bäderwiesen in Oberstenfeld. „Pünktlich zum Frühjahr können damit unter anderem Gartenspielgeräte, bzw. Fahrzeuge angeschafft werden“, erklärt BW-Bank Dieter Kallsen, Leiter der BW-Bank Marbach, Freiberg und Bottwartal.

Nun hat Kallsen mit Senior-Finanzberater Benjamin Binnig den PS-Spendenscheck an den Bürgermeister Markus Kleemann überreicht. Zentral in Oberstenfeld gelegen ist das Kinderhaus für viele Familien eine wichtige Anlaufstelle geworden. Hier werden rund 110 Kinder im Alter von zwei Monaten bis zum Schuleintritt betreut. Bewegen, wahrnehmen und begegnen ist der Tenor im Kinderhaus. Entsprechend gibt es in dem renovierten Altbau und dem angrenzenden Neubau eigens Bereiche für die unterschiedlichen Altersstufen. Der Garten beherbergt bisher Spielgeräte und Sandkästen. „Hier knüpft unsere PS-Spende an: Auf der großzügigen Gartenfläche sollen weitere Gartenspielgeräte eingesetzt werden können“, sagt Kallsen.

Sparen, gewinnen, spenden – so lautet die Devise beim BW-Bank-Prämien sparen (PS-Sparen). Mittlerweile können Online-Banking-Kunden die PS-Lose auch online erwerben. Ein Sparlos kostet 5 Euro – 4 Euro davon werden angespart und 1 Euro fließt in den Auslosungsfonds. Die PS-Sparer nehmen monatlich

Seite 2

Presseinformation

17. April 2018

an einer Auslosung teil sowie zusätzlich an der jährlichen Sonderauslosung. Insgesamt sind hier Geld- und Sachgewinne im Wert von 5 Euro bis 5.000 Euro möglich – beziehungsweise bis 25.000 Euro bei der Sonderauslosung. 25 Prozent aus dem Auslosungsfonds werden nicht ausgeschüttet, sondern kommen sozialen Zwecken zugute. So kamen beim BW-Bank-Prämien sparen im vergangenen Jahr rund 257.000 Euro für gemeinnützige Projekte zusammen.